

Opel Corsa C - La calefacción del habitáculo no funciona | HELLA

Opel

Corsa C

Modelos fabricados de 2005 a 2006

Con climatizador automático (ECC) y Triple Pantalla de Información (TID)

La calefacción del habitáculo no funciona

Es posible que en los vehículos arriba mencionados solo salga

aire frío del sistema de calefacción/climatización después de haber arrancado el motor y tras esperar unos minutos. Este fallo suele aparecer si la temperatura exterior se sitúa bajo 6°C y si el vehículo vuelve a ponerse en marcha dentro de las 2 horas siguientes después de haber apagado el motor.

Es probable que se trate de un "fallo del hardware".

Debido a este fallo, el climatizador automático reconoce una temperatura exterior muy elevada y, por ello, intenta refrigerar en vez de calentar.

Para solucionar este problema debe sustituirse la Triple Pantalla de Información por una versión modificada y deberá actualizarse el nuevo software.

A partir del nº de chasis W0L0XCF0866074319br /> todos los vehículos salen ya de fábrica con un software y un hardware modificados.